

**Équitation.** Celtik Jump de Lorient

# Rocuet, à triple galop

Laurent Rivier

Au Celtik Jump de Lorient, à partir de ce vendredi, Margaux Rocuet (23 ans) promènera à la fois son doux sourire et son sens aiguisé de la compétition. La cavalière de Saint-Hélen, digne fille de son père, est de celles pour qui tous les rêves sont permis. Une demoiselle passionnée et enjouée.

*A Lorient où elle montera quatre chevaux, Margaux Rocuet devrait encore faire parler son talent.*



Photo L. R.

« Je suis tombée dans la marmite quand j'étais petite ! » Margaux Rocuet a le sourire franc et le regard pétillant. Elle n'avait qu'un an lorsque son père, Bruno, acheta le domaine de La Gouhardière, grâce à la vente de Ryon d'Anzex, un exceptionnel alezan brûlé devenu son cheval fétiche.

Adieu Moëlan-sur-Mer : la famille, originaire de Quimper, s'installe à Saint-Hélen (prononcez Saint-Hélin), petite commune rurale à l'est de Dinan. « C'est un tournant dans notre vie, avoue Bruno Rocuet, vainqueur de la coupe des Nations 1999 à La Baule. C'était un crack qui a ensuite fait les Jeux Olympiques de Barcelone. Je l'ai eu entre ses 4 et ses 8 ans. Il a été vendu 1M€, j'avais touché 10 % de la somme ».

## L'or européen

De quoi, effectivement, changer de vie, et offrir de nouvelles perspectives à son commerce de valorisation puis de vente de chevaux. « Quand j'ai commencé à 8-9 ans, c'était une bonne note contre le droit d'aller faire un concours ! », s'amuse Margaux. Très vite passée du poney au cheval, la demoiselle s'y fait immédiatement remarquer.

Jusqu'à être invitée par la Fédération française aux championnats d'Europe Children à Istanbul en 2006. « Si je réussissais un sans-faute, en dernière position, on décrochait l'or ».

Une mission formidablement réussie à laquelle vint s'ajouter le titre individuel avec Hilarion d'Aguzon, un anglo-arabe qui coule aujourd'hui des jours heureux à Plouër-sur-Rance auprès d'un vétérinaire. Car, chez les Rocuet, on ne se sépare pas ainsi des chevaux. Dans le champ d'à-côté vit ainsi Lagune de Kreisker, « une petite jument qui a un cœur dix fois plus gros qu'elle. On a fait des choses incroyables ensemble. Elle vient d'avoir son deuxième poulain et profite d'une belle retraite ».

## Le tour d'Europe

Margaux Rocuet, elle, n'a que 23 ans et déjà mille vies à raconter. Médaillée de bronze par équipes aux championnats d'Europe juniors 2009 en Hollande, elle est double championne de France jeunes cavaliers. Et, surtout, depuis deux ans, elle a beaucoup voyagé, pour encore progresser. Grâce à Edouard de Rothschild, la Bretonne a commencé par intégrer l'écurie de Luciana Diniz,

près de Cologne. Puis, elle a migré vers une autre écurie allemande, plus grande encore, celle de Ludger Beerbaum, « que l'on surnomme le Kaiser ».

Un séjour prolifique qui lui permit d'intégrer la Rolex Young Riders Academy, un programme visant à aider les jeunes cavaliers. « Je suis ensuite partie en Belgique, dans les écuries de Jos Lansink. Une expérience de folie », raconte-t-elle. Revenue en mai à La Gouhardière, Margaux Rocuet enchaîne, depuis, les concours. Elle s'est récemment imposée sur le sable d'Erquy et montera quatre chevaux à Lorient, dont Qualifying de Hus qui fera sa rentrée après six mois d'absence, et Talika des Îles qui disputera le Grand Prix, dimanche. La cavalière y promènera, comme toujours, son sourire enjoué et son style épuré.

## ▼ Manon Hebette ouvre le bal

*La première épreuve du Celtik Jump a souri à la cavalière de Languidic, Manon Hebette, jeudi, en selle sur Shana du Cauroy. Elle devance de 14 petits centièmes Christophe Le Garrec et Nils de Lojou qui aura tout tenté en vain (lire sur [www.letelegramme.fr](http://www.letelegramme.fr)).*